

# Bünting-Stiftung verleiht Preis

**AKTION** Auszeichnung für generationenübergreifende Arbeit

**LEER** - Die Johann-Bünting-Stiftung in Leer will 2009 wieder ehrenamtlich tätige Menschen mit dem Johann-Bünting-Förderpreis auszeichnen. Idee und Ziel des Preises sei es, Menschen, die bei generationenübergreifender Arbeit im Verborgenen wirken, auszuzeichnen, heißt es in einer Pressemitteilung. Generationsübergreifend bedeutet dabei, ältere Menschen unterstützen und helfen jungen

Menschen sowie umgekehrt, Jüngere sind in gleicher Weise für ältere Menschen engagiert.

Der Förderpreis wird jährlich an je einen Preisträger in den Kategorien „Jung für Alt“ und „Alt für Jung“ vergeben. Er ist mit jeweils 5000 Euro dotiert und wird im Mai im Bünting-Teemuseum in Leer überreicht. Gewürdigt werden können Projekte und Initiativen aus der Region zwischen der Nordseeküste und dem

Münsterland und von der holländischen Grenze im Westen bis nach Ostwestfalen.

Vorschläge für die Verleihung des Preises werden bis zum 28. Februar entgegengenommen. Die Bewerbung soll möglichst detailliert begründet sein. Weitere Informationen und ein vorbereiteter Bewerbungsbogen sind im Internet herunterladbar unter: [www.johann-buenting-stiftung.de/foerderpreis.htm](http://www.johann-buenting-stiftung.de/foerderpreis.htm).